

## ECONOMÍA

# El PP propone varias medidas para los afectados por Forum-Afinsa

El responsable del Grupo Parlamentario popular para este caso, Rafael Merino, defiende durante una visita a Segovia, la creación de un Fondo de Garantía de Bienes Tangibles

• "El Gobierno se ha equivocado y ha dejado a más de 350.000 familias abandonadas a su suerte" recriminó Rafael Merino.

## EL ADELANTADO/SEGOVIA

El responsable del Grupo Parlamentario popular en el Congreso para el caso FORUM-AFINSA y diputado por Córdoba, Rafael Merino, defendió en un acto celebrado en Segovia la creación de un Fondo de Garantía de Bienes Tangibles así como que se exima de las obligaciones fiscales derivadas de la titularidad de los bienes tangibles a los afectados por este proceso que según recordó alcanza a 350.000 familias.

Rafael Merino mantuvo una reunión recientemente en Segovia con representantes las personas afectadas en nuestra provincia en la que explicó el contenido de una Proposición no de Ley presentada por su grupo en el Congreso. "Instamos al Gobierno a promover la creación de un Fondo de Garantía de Bienes Tangibles equivalente al Fondo de Garantía de Depósitos de Depósitos, gestionado por el Banco de España y el Fondo de Garantía de Inversiones de la CNMV, también solicita-



Rafael Merino, primero por la derecha, en la reunión que mantuvo en Segovia con representantes de los afectados./E. A.

mos que se exima de las obligaciones fiscales derivadas de la titularidad de los bienes tangibles a los afectados de Afinsa y Forum; y creemos que es preciso impulsar medidas que permitan la búsqueda de un nuevo empleo a los trabajadores de Forum, que lo per-

dieron como consecuencia de la actuación inspectora de la Agencia Tributaria y la posterior intervención judicial" expuso el diputado popular.

Rafael Merino recriminó que el Gobierno "ha dejado abandonados a su suerte" a los afectados que

"son personas humildes; familias modestas que habían ahorrado pequeñas cantidades para complementar su pensión u otros ingresos". Asimismo remarcó que "éste es un tema social, y en ningún modo relacionado con la especulación".

## EDUCACIÓN

## IE Universidad acoge la jornada inaugural de la Cátedra Banca Jóvenes Emprendedores

EL ADELANTADO/SEGOVIA  
IE Universidad organiza la jornada inaugural de la Cátedra Banca Jóvenes Emprendedores, que tendrá lugar el miércoles 3 de junio, a partir de las 11:00 horas, en el Refectorio del Campus de Santa Cruz la Real de Segovia.

Dirigida por la profesora de Gestión Emprendedora y Empresa Familiar de IE, Cristina Cruz, la Cátedra Banca Jóvenes Emprendedores es una iniciativa que pretende fomentar el carácter emprendedor y el espíritu empresarial en el ámbito universitario, en línea con la filosofía global de IE Universidad.

La Cátedra es fruto de un convenio de colaboración entre la Fundación Banca e IE Universidad, institución que de esta manera se suma a un ambicioso proyecto que ya cuenta con 34 cátedras distribuidas por universidades de toda España. A través de distintas actividades, la Cátedra pretende contribuir a la formación de profesionales creativos, con iniciativa y espíritu emprendedor, capaces de convertir los retos en oportunidades y de materializarlos en la generación de nuevos proyectos que aporten valor, ya sea a través de la creación de la propia empresa o en el ámbito corporativo.



**Comienza el ciclo 'Los ciudadanos de la nueva sociedad'** La Universidad de la Experiencia desarrolla hasta el próximo jueves un ciclo de conferencias bajo el título "Los Ciudadanos de la Nueva". El programa fue inaugurado ayer con la charla "La Sociedad de la Información y el Conocimiento", sobre las redes sociales, que ofrecieron Luis Rodrigo Martín, profesor de la Universidad de Valladolid, y Ángel Luis Llorente de Frutos, gerente de Globales (en la imagen). Hoy el periodista y profesor de la UVA, Daniel Muñoz, intervendrá en una sesión dedicada a los medios de comunicación. / FOTO: KAMAREKO

IV JORNADAS GASTRONÓMICAS

del Arroz y el Ciervo

en Marugán

del 29 de Mayo al 30 de Junio

2009

el portón de javier restaurante

www.elportondejavier.com

Tel: 921 19 61 11